

Discurso

Confiar en el pueblo de propio país, abnegarse y caminar rumbo a la independencia



Ogami Ken-ichi

Secretario general del IIIJ

En la actualidad, la tarea más importante presentada a los pueblos del mundo es lograr la independización y la paz del planeta.

Ella exige a cada país y nación avanzar por el camino de independencia.

Cuando todos los países y naciones consideran la independencia como lo más precioso y respetan la de otros, se anticipará la independización del mundo.

La idea Juche es la guía rectora de la época de independencia, la nueva en que las masas populares emergieron como dueñas de la historia social.

El estudio y la divulgación de la idea Juche es una labor destinada a proveer de alimentos ideológicos a los pueblos de cada país para que jueguen el papel protagónico en la lucha por verificar la independencia de propio país y el mundo.

Por lo tanto, es importante que los jucheanos confíen en su pueblo, se le abnieguen y cumplan laboriosamente con su misión.

Por su gloriosa trayectoria de 80 años, el Partido del Trabajo de Corea ya mostró el ejemplo de trabajar con el apoyo en las amplias masas populares.

El aniversario 80 de la fundación del PTC es la efeméride común de los pueblos del mundo

La lucha por realizar la independencia del pueblo es una tarea incumbida a un partido político.

Desde la fundación en 1945 por el gran Líder Kim Il Sung, el PTC presentó metas, estrategias y tácticas acertadas y, culminó impecablemente la rehabilitación efectuada por dos veces, la revolución social de dos etapas y la construcción socialista de varias etapas apoyada en la fuerza mancomunada de la población.

El gran Dirigente Kim Jong Il dijo:

“Nuestro Partido existe para el pueblo y tiene como su misión específica luchar por satisfacerle la exigencia de independencia y defender sus intereses. Amar al pueblo, prestarle servicio y fundirse con él en un todo es la naturaleza consustancial, la característica fundamental del Partido del camarada Kim Il Sung.”

Hoy, bajo la dirección del estimado camarada Kim Jong Un, el PTC se desarrolla como una organización que materializa el principio de dar prioridad a las masas populares.

En el VIII Congreso del PTC celebrado en enero de 2021 se planteó el Plan Quinquenal para el desarrollo de la economía nacional.

El plan patentizó las tareas para lograr el desarrollo integral del socialismo y la meta de lucha por obtener nueva victoria en la construcción socialista.

El estimado camarada Kim Jong Un dijo:

“Antes de lanzar algún ostentoso eslogan en este congreso, propongo suplir su consigna reflexionando una vez más estos tres ideales: considerar al pueblo como el cielo, la unidad monolítica y el apoyo en las propias fuerzas.”

Sus palabras imbuyen la confianza en sí misma y optimismo de las actividades partidistas.

Pues, durante el lapso del VII al VIII Congreso del Partido se cosecharon éxitos asombrosos.

El principio de dar primacía a las masas populares que el mismo mandatario practica en sus labores se aplicó cabalmente en las actividades partidistas, y todos los funcionarios partidistas se compenetraron con el pueblo y se apoyaron en su fuerza en todos los trabajos. Se puso de pleno manifiesto la fuerza inagotable de las masas trabajadoras. La práctica de la revolución coreana enseña claramente que la fuerza motriz de la revolución reside en la fuerza espiritual del pueblo.

El pueblo coreano está lleno de optimismo sobre el futuro de la construcción socialista porque se ha consolidado a escala de toda la sociedad la unidad monolítica del Líder, el Partido y las masas.

La esencia de esta unidad es la cohesión absoluta del pueblo en torno al líder.

El factor más importante en aglutinar a las personas es la ideología. La unidad ideológica es la más fuerte en su estilo.

Muchas canciones favoritas de los coreanos reflejan en sus letras y melodías el respeto y veneración del pueblo hacia el Partido madre.

Todas las actividades revolucionarias del estimado camarada Kim Jong Un son para el beneficio del pueblo y están destinadas a avivar llamas de revolución en la mente del pueblo.

Solidaridad internacional y posición del PTC

En la actualidad, el imperialismo estadounidense ejecuta una política despótica y rigurosa sin precedentes en lo económico.

Norteamérica está apoyada en una política extrema porque su nivel económico llegó al más bajo en su historia y su influencia internacional se rebaja a ritmo vertiginoso.

La administración de Trump impone unilateralmente alta tasa arancelaria a países como China, la India y México. Su política arancelaria no pasa de ser un medio de explotación y saqueo.

Hasta la fecha la tasa arancelaria fue determinada por negociaciones diplomáticas o acuerdos económicos. Pero, Estados Unidos dejó a un lado el acuerdo basado en negociaciones y ejecuta forzosamente la política comercial basada en la fuerza. Todos los países muestran su descontento con tal proceder norteamericano. Aun los países europeos no son una excepción.

Pero, en la práctica, algunos países se plegaron a la presión norteamericana y se esfuerzan por agradar el gusto estadounidense con el fin de evitar la alta tasa arancelaria.

Inclusive, cobra mayor terreno la tendencia a imponer aranceles de sanción a países hostiles de Estados Unidos, países que mantienen la independencia, para satisfacer el gusto propio. Cada país posee el derecho capaz de ejecutar una política independiente.

Pero, en realidad son contados los que hacen uso de tal derecho.

La RPD de Corea mantiene estrictamente la posición independiente y avanza incólume de amenazas y presiones de Estados Unidos. Las sanciones norteamericanas contra Corea, por muy rigurosas que sean, no pueden dañar a su economía independiente.

La agresión y el saqueo constituyen la naturaleza del imperialismo, por lo cual no se eliminarán nunca mientras que exista el imperialismo. Más bien, los imperialismos de Estados Unidos y Europa cuyo destino ya está condenado a la ruina histórica hacen frenéticos esfuerzos

por la subsistencia y agravan la confrontación e inseguridad provocando invasiones armadas en todos los continentes y regiones del mundo.

En el Medio Oriente, los sionistas israelíes, bajo el contubernio del imperialismo norteamericano, siguen bombardeando a Gaza y libran combates terrestres masacrando despiadadamente a los palestinos.

A escala mundial, muchas personas acusan a estos imperialistas y sionistas.

En ningún caso será perdonable la intentona de eliminar un Estado y nación con historia, y ninguna violencia puede detener la lucha del pueblo. Es inevitable encenderse las llamas de esta lucha por la independencia y la justicia.

Para resistir a la violencia imperialista es indispensable poseer una poderosa fuerza autodefensiva. Sin contar con las fuerzas armadas revolucionarias serán inimaginables el cumplimiento exitoso de políticas interiores y exteriores de partido y gobierno ni la estabilidad y un ambiente pacífico de país.

Ya la RPD de Corea tiene establecido un poderoso sistema de defensa incluyendo misiles nucleares. En el aspecto militar Estados Unidos ya no cuenta con ningún medio capaz de presionarla.

El poderío militar de la RPDC no se limita sólo a ciencias y técnicas militares.

Lo sostienen la lucha de las masas populares que dan hasta vidas sin vacilación por la independencia, la justicia y la patria, y la convicción del pueblo que profesa la concepción de la vida de considerar la vida política como la más valiosa.

El estimado camarada Kim Jong Un dilucidó claramente la idea para conducir a la victoria la causa mundial por la independencia.

El gran Líder Kim Il Sung, aun en medio de pésimas condiciones después de la liberación nacional, ayudó material y espiritualmente la lucha de pueblos de varios países apreciando la obligación moral internacionalista.

La ideología y las actividades del gran Líder se continuaron magníficamente por el gran Dirigente Kim Jong Il y se continúan hoy por el camarada Kim Jong Un.

El 3 de septiembre de 2025 se celebró en Beijing el acto conmemorativo del aniversario 80 de la resistencia del pueblo chino contra la agresión japonesa y la guerra antifascista mundial, en que tomaron parte jefes de Estado de 26 países del mundo.

De ellos el estimado camarada Kim Jong Un, mandatario de la RPD de Corea con solo unos 25 millones de habitantes, se puso junto a sus homólogos de potencias China y Rusia



El Secretario General Kim Jong Un del Partido del Trabajo de Corea en los actos conmemorativos por el LXXX aniversario de la victoria de la resistencia antiíjaponesa del pueblo chino y de la guerra contra el fascismo del mundo (3 de septiembre de 2025, Beijing)

atrayendo la vista del mundo.

Hoy la RPD de Corea encabeza la lucha mundial contra Estados Unidos, lo cual se debe por entero al PTC.

El estimado camarada Kim Jong Un es el abanderado más firme de la lucha antiyanqui y antiimperialista en la época actual e ilumina el camino para una sociedad futura, la socialista.

La posición actual de la RPDC no se debe a una solicitud de tal o cual potencia. Ella construye una magnífica sociedad socialista y comunista por un proceso de ardua lucha por lograr la independencia política, el autosostenimiento económico y la autodefensa nacional.

Ahora, Japón sigue, a ciegas, al imperialismo de EE.UU. y su territorio se convierte en una base avanzada del ejército norteamericano. Anualmente los desastres naturales arrasan gran parte del país. Antes de ser recuperado de daños nuevas calamidades naturales lo azotan. Pero, el gobierno soslaya los sufrimientos de las masas y desembolsan enorme cantidad de fondos para gastos militares.

Debemos avivar la lucha por defender la independencia y la justicia y consolidar la solidaridad con los pueblos de todos los países para anticipar el fin del imperialismo.

Lo importante en lograr la independización y la paz de Japón y demás países es la pureza ideológica de los precursores de la lucha por ello.

Asimilemos como la suya la idea de dedicar todo al pueblo y efectuemos las actividades de estudio y divulgación de la idea Juche con el apoyo en las amplias masas populares.